

Question présentée par le député :

M. Christian Zaugg

Date de dépôt : 30 août 2021

Question écrite urgente

Piste cyclable des Acacias – danger

J'ai pu observer, à de nombreuses reprises, que des motocyclistes utilisaient sans ménagement et avec une vitesse très excessive, en particulier pendant les heures de pointe, la piste cyclable qui part du pont des Acacias en direction de Lancy-Pont-Rouge. Ils le font sans trop se préoccuper des cyclistes voire des tricycles pour enfants, obligeant ainsi les personnes qui utilisent cette piste afin de se protéger à se déporter brusquement à gauche ou à droite en prenant ainsi des risques insensés. Je ne sais s'il y a déjà eu des accidents, mais il ne fait aucun doute qu'il pourrait s'en produire. Je demande donc au Conseil d'Etat de se renseigner à ce sujet et de prendre toutes les dispositions utiles afin de sécuriser le parcours des cyclistes le long de cette piste qui court du pont des Acacias à Lancy-Pont-Rouge.

Je l'en remercie d'avance.